JSS だより 2022年10万1日 カラー版: http://www.jss.edu.sg/

2022年度 第1号 2022年10月1日



運動会特集号!

先週9月24日、子どもたちが待ちに待った3年ぶりの運動会が体育館で行われました。

開会式での校長先生のお話にあった、~敵味方にこだわらず応援し、最後まで頑張ろう~の言葉通り、全 員が精一杯力の限り戦い、最後まで懸命に声援を送っていました。応援していた先生方も、お手伝いの保護 者の皆さんも、子供たちの生き生きとした姿を見て胸を熱くしていた様子でした。

結果は赤組4勝、白組3勝で赤組の優勝で幕を閉じましたが、どちらの組も運動会をとても楽しんでいました。 体育館中に子どもたちの大声援が響き渡り、白熱した競技の様子を、写真を添えてお伝えします。



【開会式の様子】



【中学生による選手宣誓】





【ラジオ体操】終わった後、自然に拍手が起こりました。楽しみにしていた運動会の始まりです。





【1年生「玉入れ」】初めての運動会は44-30で白組の大勝利!お片づけは赤組の勝ちでした。





【2年生「大玉ころがし」】ペアで力を合わせて。途中まで赤白僅差のいい勝負でした!! 赤組の勝ち!





【3年生「色玉おきかえ」】枠の中の玉の色を入れ替えます。途中何色を運ぶかみんな混乱?赤組の勝利!





【4年生「ボール送り」】みんな上手にドリブルできました。最後まで僅差でしたが白組の勝利!





【5年生「くぐってとんで」】フラフープをくぐって縄跳び5回。白組も頑張りましたが、赤組の勝利。





【6年生「ボールリレー」】複雑なルールもみんなしっかり守って最後まで大接戦。こちら白組の勝利!





【中学部 学年合同の「綱引き」】気合の入った、迫力の熱戦でした。1回戦、2回戦とも赤組の勝利!!







【最後はジェンカを踊りながら、閉会式の列へ】







【閉会式】

【赤組に優勝杯授与】

【白組に準優勝杯授与】

3年ぶりの運動会を無事に終了することができました。マスクを外した子供たちの笑顔があふれ、思い出深い 行事になりました。準備をしてくださった先生方、手際のよい道具の出し入れや競技のお手伝いをしてくださ った中学部の皆さま、そしてボランティアにご参加いただいた保護者の皆さまのご協力の賜物と思います。

PA役員一同、心から感謝いたします。